

# Auberge Saint - Pierre

[symbolesdefrance.com/auberge-saint-pierre.html](http://symbolesdefrance.com/auberge-saint-pierre.html) - Réservations : +33 (0)1 43 26 31 10

En plein cœur du Mont-Saint-Michel, le long de la petite rue pavée qui monte vers l'abbaye, l'Auberge Saint-Pierre, maison à pans de bois du XV<sup>e</sup> siècle, classée monument historique, vous invite à l'époque du Moyen-Âge.

*In the heart of the Mont-Saint-Michel, alongside the little cobbled street leading to the abbey, the Auberge Saint-Pierre, a timber-framed house of the 15<sup>th</sup> century, listed as a historical monument, takes you back to the Middle-Ages.*

Des chambres spacieuses et joliment décorées disposent d'une salle de bains privative avec baignoire ou douche. Certaines offrent une vue sur la mer ou l'abbaye.

*The guest rooms at Auberge Saint Pierre have a private bathroom with a bathtub or shower. Rooms have views of the sea or the abbey.*

Un accueil chaleureux et attentionné vous attendra dans cet hôtel de caractère.

*You will be received with warmth and attention in this hotel full of character.*

Dans une ambiance authentique, le restaurant de l'Auberge Saint-Pierre vous accueille pour une pause gourmande.

*The authentic restaurant of the Auberge Saint-Pierre welcomes you to a gourmet break in a genuine atmosphere.*

## Hôtel - Restaurant

## Loisirs

**Grand Rue - BP 16**  
50170 - **Le Mont-Saint-Michel**

- 23 chambres : De 217 € à 299 €
- Petit-déjeuner buffet : 17 €

Idéalement situé dans la rue principale menant à l'abbaye. Randonnée pédestre et équestre autour de la Baie, visite guidée, terrasse, connexion Wi-Fi gratuite, petits animaux de compagnie acceptés (14 €), langues parlées: anglais, allemand, espagnol et chinois.

## Restaurant

- Menu : De 17,50 € à 70 €
- Carte : à partir de 23 €

